

キラリ！学校自慢 17

三条中学校

生徒のみなさんが学校のいいところを紹介！

学校メモ

○住所	尻内町字中根市 2番地
○生徒数	1学年 100人 2学年 82人 3学年 85人 計267人
	(令和7年4月1日現在)

一瞬一瞬の青春を大切に！

今年の三条中学校の生徒会活動テーマは、「星瞬」です。

このテーマには、星が瞬くようにあつという間の中学校生活を、全力で青春しようという願いを込めました。生徒会は、このテーマに沿った1年にするために、体育祭や文化祭以外にもたくさんの行事を行っています。

あいさつで学校を爽やかに！



三条中学校では、生徒会を中心に、あいさつに力を入れています。以前は、朝のあいさつ運動で最も輝くあいさつをしていた人をあいさつMVPとして表彰する、あいさつ強化週間を行っていました。

現在は「名簿番号1～3番の人」「メガネをかけている人」など、生徒会が指定した条件に当てはまつた人と一緒にあいさつ運動をする、あいさつ交流週間を行っています。他にも、授業前後のあいさつチェックを行ったり、生徒総会で三条あいさつ五箇条を決めたりしました。

三条中のレスキュー隊



さまざまな防災についての知識を得るために、年に1回大規模な防災訓練を行っています。日常では経験できない、傷の応急処置やAED操作、濃煙体験、消火器訓練など、6つの訓練に取り組みます。

昨年の12月に起こった大きな地震のような、いつ起るか分からぬ災害に備えるためには、このような体験をしておくことがとても大切です。この貴重な体験を教訓にして、日頃からの準備を怠らず、今後の避難訓練にも積極的に取り組んでいきたいと思います。

全校で作る文化祭！



文化祭では、授業で手がけた作品や、学んだことを題材にした劇を発表しています。今年もみんなで力を合わせ、思い出に残る文化祭を作り上げました。

前日祭では、生徒会独自で考えたお笑い部門や筋肉で競い合う筋肉部門、吹奏楽部の演奏を楽しみ、最後は全校で1つになりテーマソングを歌いました。また、生徒会が作ったジェットコースターやオリジナルストーリーなど、数多くの魅力あふれる作品を展示しました。感動あり楽しさあり、生徒全員で作り、全員がつながれる行事でした。

燃やせ！三条魂



部活動壮行式は、全校が一体となって燃え上がる、熱気あふれる行事です。日々練習を重ねてきた選手たちの真剣なまなざしや、引き締まった表情からは、大会に懸ける強い覚悟と情熱が伝わってきます。

大会への決意を新たにした選手は、全校の熱い声援を背に受け、その思いを力に変え、自信と誇りを胸に全力で大会に臨みます。この壮行式は、全校の思いが1つになる瞬間を感じられる、三条中学校の情熱と団結力を象徴する、誇りある伝統行事です。